

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

La visite de Sophia chez le médecin

Un matin ensoleillé, une petite fille nommée Sophia s'est réveillée avec de la fièvre. Elle avait chaud, était fatiguée, et sa gorge était douloureuse.

Les parents de Sophia étaient inquiets, alors ils ont décidé de l'emmener chez le médecin. Sophia n'était pas très enthousiaste à l'idée, car elle n'avait jamais été chez le médecin auparavant et avait un peu peur.

Pour aider Sophia à se sentir mieux à l'idée d'aller chez le médecin, ses parents ont décidé de jouer au "docteur" avec ses peluches. Ils ont rassemblé tous ses animaux en peluche et les ont installés sur le canapé du salon.

Tout d'abord, ils ont fait semblant de prendre la température des peluches à l'aide d'un thermomètre jouet. « Oh non, Fluffy l'ours a de la fièvre ! », s'exclame la maman de Sophia.

Ensuite, ils ont écouté le cœur des animaux en peluche à l'aide d'un stéthoscope jouet. « Hmm, je pense que le cœur de Tweety Bird bat très bien », a déclaré le père de Sophia.

Enfin, ils ont fait semblant de donner aux animaux en peluche "un médicament" en utilisant des tasses et des cuillères de jouets. « Voilà, M. Bunny, cela vous fera vous sentir mieux », a déclaré la mère de Sophia en donnant au lapin en peluche une fausse cuillerée de médicament.

Sophia a trouvé le jeu très amusant et s'est amusée à faire semblant d'être le médecin aux côtés de ses parents. Cela l'a aidée à se sentir plus à l'aise pour aller chez le vrai médecin et l'a rendue un peu plus courageuse.

Lorsqu'ils sont arrivés au cabinet du médecin, Sophia était un peu nerveuse, mais elle était également impatiente de voir ce que le médecin allait faire. Lorsque le médecin a commencé à écouter le cœur de Sophia, elle a commencé à avoir un peu peur. Elle n'était pas habituée à ce que quelqu'un écoute son cœur et elle s'est mise à pleurer.

Les parents de Sophia ont remarqué qu'elle était bouleversée et lui ont rapidement donné sa peluche préférée à tenir. Sophia se souvint qu'elle avait joué au "docteur" avec son animal en peluche plus tôt dans la journée et réalisa que le docteur essayait juste de l'aider à se



sentir mieux. Le médecin a continué à écouter son cœur, a vérifié sa gorge, et a pris sa température.

Ensuite, elle a donné à Sophia un petit livret avec quelques illustrations utiles pour prendre soin d'elle pendant qu'elle était malade. Le médecin a également donné à Sophia une petite tasse de médicament pour l'aider à se sentir mieux. Sophia n'aimait pas le goût du médicament, mais elle savait que cela l'aiderait à aller mieux, alors elle a tout bu.

Après la visite chez le médecin, Sophia s'est sentie beaucoup mieux. Elle était heureuse d'avoir été courageuse et d'avoir appris à prendre soin d'elle-même. Elle avait hâte de recommencer à jouer et de se sentir à nouveau comme d'habitude.